



Sortie au château de Barbezieux

publié le 14/04/2016

Le projet Moyen Age s'est poursuivi par une sortie au château de Barbezieux, lundi 4 et jeudi 7 avril. Après l'intervention de la troupe de médiévistes *Les Faydits d'Oc* et la visite d'un atelier de tailleur de pierres, tous les élèves de 5e ont pu passer une journée dans un château ayant eu son temps de gloire au Moyen Age. Cette sortie fut entièrement financée par le Conseil Général dans le cadre de l'opération "**collège et patrimoine**"

Le matin, on nous a présenté le château, fait visiter le chemin de ronde et le grenier de la grange. Les élèves pouvaient manipuler une grande tablette tactile montrant l'évolution du château à travers les siècles. Cela fut suivi d'un atelier "Troubadour" : les élèves devaient écrire un petit poème d'amour en hommage à une dame, en utilisant une comparaison animale, à la manière du célèbre Rigaut de Barbezieux, troubadour du XIIe siècle. L'après-midi fut consacrée à l'atelier "artisanat" avec des activités variées : dessiner un plan de château, mesurer des lieux avec une corde à nœuds, construire une voûte en bois sans qu'elle ne s'écroule, compléter un petit dossier sur les artisans du Moyen Age.

Nous déplorons toutefois que le site choisi par le Conseil Général et pourtant classé au titre des Monuments historiques soit aussi limité dans sa visite puisqu'on ne peut pas entrer à l'intérieur du château et qu'on ne nous a pas proposé d'en faire le tour.... Décevant pour tout le monde !

Portfolio

